
H28まちづくりふれあいトークで出された

質問や要望の対応について

【朝日丘地区】

平成29年８月１日

資料２



区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 16 H28.6.30 朝日丘 駅前

①駅周辺は立派になった。駅北緑地整
備はどんなスケジュールになっている
のか。
②駐車場は北側に移設された。この駐
車場での３０分駐車制限はどうなったの
か。看板がいるのでは。また、タクシー
専用表示は雪の関係で路面ではダメ。
③湊川周辺の路上駐車ひどい。上日
寺など街中観光バス駐車への対応が
必要。

①平成２８年度末で整備は完了しま
した。
②駐車場利用については、３０分駐
車制限を設けており、案内看板を設
置しました。タクシー用看板につきま
しては、効果のある設置位置が無い
ことや降雪時における路面表示が
見えない期間が限られていることか
ら設置の必要はないと考えていま
す。
③湊川周辺の路上駐車対策を含
め、旧市役所跡地を街中へ散策し
ていただくための駐車場として整備
してH29.4月から無料開放していま
す。また、１０月から観光バスも駐車
できるように現在整備中です。

■可能
□■対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画課
都市計画担当：
浜本
74-8078

会場 17 H28.6.30 朝日丘 市民会館

市民会館敷地の雑草・ゴミへの対応は
どうなっているのか。

清掃については毎月１回、除草につ
いてはこの６月に１度実施しており、
この後も定期的に予定しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

芸術文化振興
室：平田
74-8215

女性トーク
会場

483 H28.10.26 朝日丘
図書館
保育園

図書館、公立保育園のトイレを洋式に。 平成２９年３月に、教育文化センター
1階のトイレを洋式トイレに改修いた
しまた。
また、全公立保育所に洋式トイレが
あります。ただし、和式トイレにも対
応しなければならないこともあること
から、トレーニングのため、あえて全
保育所には和式トイレも残してありま
す。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

図書館：鎌仲
74-8226
子育て支援課
保育サービス担
当：石田
74-8116



区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

女性トーク
会場

484 H28.10.26 朝日丘
鳥獣害対
策

カラス問題、なんとかならないか。昔より
も頭が良くなって困っている。

カラス対策としては、地域ぐるみで追
い払いをし、寝ぐらとしにくい環境を
作ることが大切です。市ではカラス
の追い払いに効果のある機器の貸
し出し（農林畜産課）、路上の糞を洗
い流す水圧洗浄機の貸し出し（環
境・交通防犯課）を行っています。ま
た、電力会社では電線にカラスが止
まりにくくする対策を行っています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産課
農業畜産・いの
しし等担当：高
野
74-8086

女性トーク
会場

485 H28.10.26 朝日丘 選挙

投票会場を旧朝日丘小から変えられな
いか。高齢者が来やすくしてほしい。駐
車場も運動場ではなく、跡地に停めら
れないか。過去に事故もあった。投票
に行きたくなくなる。

ご不便をおかけして申し訳ございま
せん。現在、市民会館も使用不可の
ため、他に適当な施設がない状態
です。駐車場については、跡地は理
活用が決まっていないため整地され
ておらず駐車場として使用できない
状況ですので、ご理解願います。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

総務課
総務・情報公開
担当：泉澤
74-8024

女性トーク
会場

486 H28.10.26 朝日丘 選挙

18歳選挙権のこともあり、立会人に高校
生を参加させられないか。

高校生に立会人になってもらう場
合、高校との協議が必要となります。
次回の選挙に向けて検討していきま
す。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

総務課
総務・情報公開
担当：泉澤
74-8024



区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

女性トーク
会場

487 H28.10.26 朝日丘 市民病院

金沢医科大学氷見市民病院に小児の
救急体制をしっかりして欲しい。女性に
氷見に残って欲しかったら、まず小児
科を充実させて欲しい。

市民病院の小児科は、常勤医師１
人で対応しており、夜間、休日の救
急外来の対応は困難な状況にあり
ます。全国的に小児科医が不足す
る中で、富山県では、夜間、休日の
救急外来は、各医療圏の救急医療
センターに小児救急外来を設置し
て対応しています。氷見市を含む高
岡医療圏においては、高岡市急患
医療センターで対応しており、医療
圏内の小児科医がローテーションを
組んで診療に当たっています。市単
独で小児救急医療を確保することは
理想ですが、小児科医が極端に不
足している現状では、医療圏単位の
協力体制による対応が現実的であ
ることをご理解ください。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

病院事業管理
室：七田
74-8125

女性トーク
会場

488 H28.10.26 朝日丘 障害福祉

療育支援センターを設置して欲しい。
高岡にはあるが、氷見から希望しても
半年待ちだと聞いた。

発達障害児への支援体制につい
て、関係課で検討を進めるとともに、
県に対しては、特別の配慮や支援
が必要な乳幼児の診断・訓練を行う
ことができる専門機関の設置等を要
望しています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

福祉介護課
障害支援担当：
森
74-8113



区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

女性トーク
会場

489 H28.10.26 朝日丘 公園

朝日山公園は最終的にどうなるのか。
夜は、危なくて女性が歩けない。

現在、朝日山公園では利用者であ
る市民の皆様をはじめ、専門家や行
政と連携し、自らが「使うこと、考える
こと」を意識して一緒に考え、人が賑
わい、多世代の方々が楽しめるよう
な公園整備を行っています。
外灯については、今後公園の整備
を進めていく中で検討していきま
す。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画課
都市計画担当：
浜本
74-8078

女性トーク
会場

490 H28.10.26 朝日丘 図書館

図書が少ない。芸能系や文化系が少
ない。もっと図書館を充実して欲しい。
自習室も広くして欲しい。

新刊は、毎月約５００冊、年間６０００
冊程度、さまざまな分野のものを配
置しています。しかしながら、芸能
系、文化系の図書が少ないと感じら
れることに対し、申し訳なく思いま
す。利用者の皆様のご要望に沿うよ
うに蔵書構成を見直し、多くの方々
に利用していただける図書館にして
いきたいと考えています。
また、学習室（自習室）を広くするこ
とについては、現状の施設では難し
いと考えています。館内スペースの
拡充は、教育文化センターの耐震
工事と一緒に検討していく必要があ
ると考えています。一時的に座席が
ないことがありますが、日常的には
席が充足されていると考えていま
す。今後もご利用ください。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

図書館：鎌仲
74-8226



区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

女性トーク
会場

491 H28.10.26 朝日丘 図書館

新しい市民会館の中に図書館を作った
ら、今の図書館は寂しくなる。

新文化施設整備につきましては、７
月に設置した市街地グランドデザイ
ン検討委員会において再検証する
こととになりました。施設の基本計画
案についても再度検討することにな
るため、新文化施設に図書館をつく
るかどうかは決まっていません。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

図書館：鎌仲
74-8226

女性トーク
会場

492 H28.10.26 朝日丘 公共施設

新文化施設の参考にする施設は身近
な施設でも良いのではないか。

新文化施設整備につきましては、本
年２月に基本計画案を策定しまし
た。
しかし、市街地全体のグランドデザ
インの基本方針が示されないまま新
文化施設のみを先行することは拙速
であるとの考えから、７月に設置した
市街地グランドデザイン検討委員会
において再検証することとしました。
つきましては、先の基本計画案を一
つの案としながらも、立地や規模、
事業スキームにおいても改めて検証
し、再度基本計画案をとりまとめてま
いります。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

芸術文化振興
室：平田
74-8215

女性トーク
会場

493 H28.10.26 朝日丘 公用車

保育園の行事に、市のバスを利用させ
て欲しい。

市では大型バス、マイクロバスをそ
れぞれ１台ずつ保有しています。行
事の内容によって使用していただく
ことができますので、計画時にご相
談ください。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

財務課
財産管理担当：
中川
74-8035



区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

女性トーク
会場

494 H28.10.26 朝日丘
中心市街
地

いろいろな施設が郊外に行き、まちの
中が寂しくなっている。

グランドデザインを検討する中で、４
つの公共空地（旧市民病院跡地、
市民会館、旧市役所跡地、旧朝日
丘小学校跡地）の活用方針を検討
し、まち中が賑わいの創出の場にな
り、都市全体の発展を牽引するため
の機能・役割を高める検討を行なっ
ていきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画課
都市計画担当：
浜本
74-8078

女性トーク
会場

495 H28.10.26 朝日丘
空き家対
策

空き家を壊したら税金が高くなる制度を
なんとかしないと、そのままの状態にな
る。

住宅が建っている土地については
税の軽減を受けられますが、住宅を
取り壊した土地については税の軽
減を受けられない全国一律の制度と
なっており、国の制度変更がない限
り、課税方法の変更ができない状況
にあります。今後とも、空き家対策の
充実を図ってまいりますので、ご協
力のほど、よろしくお願いいたしま
す。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

税務課
資産税担当：長
谷川
74-8045

女性トーク
会場

496 H28.10.26 朝日丘 移住定住

まちなかの家は駐車場が無いということ
で、若い人たちが郊外に出ていく。

まちなかの駐車場につきましては、
居住している建物の敷地に隣接す
る土地を購入及び売却された方に
補助金が支給される「まちなか地区
居住支援補助金交付制度」がありま
すので活用していただきたいと考え
ています。
また、富山県建築士会と市とで、空
閑地を活かした駐車場の確保など、
まちなか居住環境のあり方を調査研
究しています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

商工・定住課
定住促進担当：
赤倉
74-8075



区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

女性トーク
会場

497 H28.10.26 朝日丘 女性議会

朝日丘地区から女性議会に出ていな
い。

今年度は性別に関わらず広く市民
の皆様に参加いただけるよう「市民
議会」の開催を検討しています。地
区別の募集にはなりませんが、多く
の皆様にご応募いただきたいと思い
ます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

観光交流・女性
応援課
男女参画・縁結
び担当：西田
74-8190

アンケート 18 H28.6.30 朝日丘 看板

中の橋近くの氷見まちなか観光案内図
でマンガロードがキャラクターロードに
なっている。修正が必要なのでは。

施設名称など変更があった箇所に
ついては、案内看板の修正を行っ
ていきます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画課
都市計画担当：
浜本
74-8078

アンケート 19 H28.6.30 朝日丘 婚活

婚活の活動はどうなっているか。 氷見市縁結び会を設立し、縁結び
おせっかいさんの活動を充実させて
います。独身男女の引き合わせや、
親向け相談会等により成婚を目指し
ます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

観光交流・女性
応援課
男女参画・縁結
び担当：西田
74-8190



区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

アンケート 20 H28.6.30 朝日丘 広報広聴

ふれあいトークでの意見を行政の動き
にどうつなげるのか疑問

ふれあいトークでいただいた意見を
集約し、管轄する課において対応を
決定しています。市ホームページの
「市民の声・市民要望公開システム」
に掲載していますので、ぜひご覧く
ださい。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

企画政策課
広報広聴担当：
高田
74-8012

アンケート 21 H28.6.30 朝日丘 道路

小学校前の通学路で職安前道路から
の通学路の表示が途中までになってい
る。又、交差点の止まれ、停止線、ミ
ラーが不足している。

反射鏡の設置については、調査を
行い、必要な箇所に取り付けをして
います。また、止まれの標識、停止
線については、公安委員会に設置
を相談していますが、T字路や交通
量の少ない路線は難しいといわれて
います。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当：
河端
30-7070



区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

アンケート 22 H28.6.30 朝日丘
空き家対
策

市民会館が旧市民病院跡地に建つと
のことだが、町中にも何かできればいい
なと思っている。町は空家が目立ち寂
れているので。

新文化施設整備につきましては、本
年２月に基本計画案を策定しまし
た。
しかし、市街地全体のグランドデザ
インの基本方針が示されないまま新
文化施設のみを先行することは拙速
であるとの考えから、７月に設置した
市街地グランドデザイン検討委員会
において再検証することとしました。
その中で、４つの公共空地（旧市民
病院跡地、市民会館、旧市役所跡
地、旧朝日丘小学校跡地）の活用
方針を検討しています。また、賑わ
いの創出できる空き家の検討もして
いきます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画課
都市計画担当：
浜本
74-8078


